

Ouverture d'un bureau à Gatineau

LEMAYMICHAUD s'installe à Gatineau

Montréal, le 18 mars 2019– La firme d'architecture et de design LEMAYMICHAUD annonce l'ouverture d'un bureau à Gatineau. Étant déjà établie à Montréal et à Québec, l'ajout d'une nouvelle succursale répond à une forte demande de ses services dans la région d'Ottawa. En opération depuis octobre dernier, le bureau est situé au 75, boulevard de la Technologie à Gatineau.

L'OBJECTIF: Servir nos clients plus efficacement

Bien que LEMAYMICHAUD oeuvre majoritairement à Québec et à Montréal, l'arrivée de nouveaux clients et projets à réaliser dans l'ouest de la province et en Ontario apparaît comme l'occasion idéale pour agrandir l'équipe afin d'offrir un service de proximité et à la hauteur des attentes des clients de la région. Le bureau de Gatineau permettra également à la firme l'exploration d'opportunités offertes dans la région d'Ottawa.

À PROPOS DE LEMAYMICHAUD

Fondé en 1979, LEMAYMICHAUD est un acteur important de la scène architecturale, du design d'intérieur et du branding au Québec. Son équipe de 125 professionnels qualifiés a travaillé sur la réalisation de nombreux projets partout au Canada, permettant ainsi à multiples partenaires de « bâtir leurs rêves ». De fidèles clients comme la Maison Simons, Le Groupe Germain, Strøm Spa Nordique et Deloitte ont permis à l'entreprise d'acquérir une solide notoriété, au Canada comme à l'International. La firme d'architecture compte aujourd'hui des bureaux à Québec, Montréal et Gatineau.

SOURCE

LEMAYMICHAUD Architecture Design
Samuel Petitclerc, Stagiaire en communication
samuel.petitclerc@lemaymichaud.com

POUR INFORMATION

Lucie Vaillancourt, Architecte associée
lucie.vaillancourt@lemaymichaud.com | 514-397-8737 #112

Pierre Mierski, Architecte associé
pierre.mierski@lemaymichaud.com | 514-397-8737 #111

Opening of an office in Gatineau, QC

LEMAYMICHAUD settles in Gatineau

Montreal, March 18, 2019 - Architecture and design firm LEMAYMICHAUD announces the opening of an office in Gatineau. Being already established in Montreal and Quebec City, the addition of a new branch is meeting a strong demand for its services in the Ottawa area. In operation since last October, the office is located at 75, Boulevard de la Technologie in Gatineau.

OBJECTIVE: To better serve our customers

Although LEMAYMICHAUD's main activities are located in Quebec City and Montreal, the arrival of new clients and projects to be carried out west of the province and in Ontario is the ideal opportunity to expand and provide local service that meets the expectations of clients in the region. The Gatineau office will also allow the firm to explore opportunities in the Ottawa area.

ABOUT LEMAYMICHAUD

Founded in 1979, LEMAYMICHAUD is a major player in the architectural, interior design and branding scenes in Quebec. Its team of 125 skilled professionals has worked on many projects across Canada, allowing some of its partners to "build their dreams". Loyal clients such as Maison Simons, Group Germain Hotels, Strøm Spa Nordique and Deloitte have helped the company earn a solid reputation both in Canada and internationally. The architectural firm now has offices in Quebec, Montreal and Gatineau.

SOURCE

LEMAYMICHAUD architecture design
Samuel Petitclerc, Communications Intern
samuel.petitclerc@lemaymichaud.com

FOR INFORMATION

Lucie Vaillancourt, Partner Architect
lucie.vaillancourt@lemaymichaud.com | 514-397-8737 #112

Pierre Mierski, Partner Architect
pierre.mierski@lemaymichaud.com | 514-397-8737 #111